

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第11号
令和2年7月22日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

夏の学校、元気出してがんばりましょう～熱中症対策

例年なら、来週から夏休みに入りますが、本年度は新型コロナウイルスの影響で休校が続いたため、8月7日（金）まで（2学期は8月20日（木）から）は通常登校になります。授業中の暑さ対策はエアコンで対応いたしますが、少し心配をしているのが、登下校中の暑さです。

そこで、暑い時期は、しばらく次のような対策を行い熱中症を予防してください。

- 1 上着は襟付きでなくてもよい。（体操服や綿の T シャツ等首元が空いていて通気性や吸水性が高いものでよい。）
- 2 汗をかいた後エアコンに当たると体が冷えるので、汗ふきタオルを必ず持ってくる。また上着の着がえも準備しておく。
- 3 つばの広い麦わら帽子をかぶったり日傘をさすなどして登下校する。
- 4 マスクを外す。その際は、人との距離をとっておしゃべりを控えて登下校する。
- 5 水筒には水分を十分にいれて持ってくる。



多様性に関われたお互いを認め合う心を～夏の人権月間

7月は人権月間です。1階昇降口前には、各学年の子供達の人権宣言が掲示されています。先週までは、金子みすゞの詩「大漁」を読んだ子供達の素敵な感想が掲示してありました。相手の気持ちを想像できずに、自分の思いだけで行動する人間にはならないよう、このように、常に自分自身を振り返ることはとても大切な事だなあと感じました。

ネット上等でも時々悲しい事件が報道されています。人は、見た目も考え方も、みんなそれぞれ違います。そして、みんな違ってみんないいのです。様々な人との関わり合いを通して、お互いがお互いを認め合う心を持つようになりたいですね。

大漁はうれしいけど、いわしは悲しい気持ちです。
1年 あすか

人間は魚をつって「やったー」と言うけど、魚はおそうしきをするなんてはじめて知りました。
2年 みつな

大漁 金子みすゞ

朝焼け小焼けだ大漁だ
オオバいわしの大漁だ
浜は祭りのようだけど
海の中では何万の
いわしの吊いするだろう



家庭訪問・教育相談お世話になります

8月3日（月）4日（火）5日（水）は、希望された御家庭の家庭訪問及び教育相談になっています。大変お世話になります。

本年度は新型コロナウイルスの感染防止のため、下記の点に注意して対応いたします。よろしくお祈りします。

- なるべく短時間（15分程度まで）
- お互いマスク等を着用します。
- お互い体調がすぐれないときは延期または中止にします。
- 教育相談では換気を行います。
- 訪問は、室内ではなく玄関先等でお祈りします。

おいしいジュースを頂きました。

昨年度3月末に、全児童に花の苗を配付いたしました。ちょうど年度末の休校中でご紹介できていませんでしたが、これは、昨年度学校評議員の羽多野様を通じて横浜在住の久山喜昭様から頂いたものでした。久山様は日奈久のことを思い様々なご支援をしてくださっているとのことでした。

この度、羽多野様を通じて、再度のプレゼント（100%果汁ジュース）が子供達に届きました。本日子供達に配っています。感謝の気持ちを持っておいしく頂きましょう。



*新型コロナウイルス感染症患者再び県内にも出始めています。4連休中、外出先などでは、3密を避け、手洗いや手指消毒を徹底するなど感染予防に努めるよう心がけてください。

